

<校訓>

◇礼儀

◇向上

◇健康

<吉田中学校だより 第6-2号>

ききょう

〒989-2331 住所：吉田字松元238-14
電話：36-2022 FAX：33-9022
学校ホームページ <https://watari-yoshida-jhs.edumap.jp>

令和6年

9月20日発行

生徒数 66人

〔目指す学校〕

共感と感動

挑戦と創造

信頼と協働

いよいよ郡新人戦！

郡中総体が終わって3ヶ月が経とうとしています。3年生が引退してからこれまで新チームメンバーでこの大会を一つの大きな目標として練習に取り組んできました。前号で紹介したように、夏休み中も暑さに負けず練習してきました。いよいよその成果を試すときです。各部とも、これまでの頑張りを大会で発揮できるよう期待しています。

以下に各部キャプテンから意気込みを一言もらいました。どうぞお読みください。

野球部は、山元中学校さんと合同で活動を行っています。他校との合同になっているため顔を合わせての練習は限られていますが、限られた時間の中で効率のよい練習やチームでのコミュニケーションを取ることが重要だと思います。新人戦まで残り少ないですが、一日一日の練習を大切に、優勝できるようにがんばりたいと思います。 2年 佐々木琥太郎さん

僕たち男子バスケットボール部は、新人戦で優勝することを目標に、新チームで6月から日々練習を積み重ねてきました。僕たちは、6人という少ないメンバーではありますが、一試合一試合、ワンプレーワンプレーを大切に、最後の一秒まで全プレーで試合に臨んでいきたいと思うので、応援をよろしくお願いします。

2年 鞠子空雅さん

バレー部は山元中学校バレー部さんと合同チームで週末と夜練でしか一緒に活動ができません。少ない合同練習の一回一回を大切に、お互いにコミュニケーションをとってきました。そのため今では遠慮なく話せるようになり、チームとしての一体感が出てきました。チームの目標は郡大会を一位で突破し三地区大会に出場することです。全員全力で勝負してきますので応援よろしくお願いします。 2年 菊地悠稟さん

私達卓球部は、日々部員全員で切磋琢磨をしながら活動をしてきました。先輩が引退し人数が減り大変なこともありましたが、今まで練習してきたことを思い出し、本番で全力を出せるようにしていきたいと思います。亘理郡での新人戦は最後になってしまうので、できる限り悔いの残らない試合を部員全員が行えるよう支え合い、最後の最後まで諦めずに頑張りたいと思います。

2年 氏家沙奈さん

<9月28日(土)郡新人大会予定一覧>

○野球<山元中との合同チーム>(牛橋公園野球場)

11:00 第2試合 対 巨理中 13:30 第3試合 対 逢隈中

○卓球(佐藤記念体育館)

10:00~ 男女個人戦(男子5名・女子2名出場)

○バスケットボール(山元中学校体育館)

10:10 1回戦 対 逢隈中 勝った場合 12:50 決勝 対 巨理中・山元中の勝者

○バレーボール<山元中との合同チーム>(巨理中学校体育館)

9:30 第2試合 対 巨理中 13:00 第3試合 対 逢隈中

○吹奏楽 学校で部活(9:00集合)

○3年生 8:10に通常登校し、実力テストを行います(弁当持参)。

○部活に加入していない1・2年生 9:00に登校です(弁当なし。詳細は担当教員から連絡します)。

9月下旬から10月にかけての主な予定

月	火	水	木	金	土	日
9月23日 秋分の日	24日 指導主事 訪問	25日	26日 郡新人大会 壮行会	27日	28日 郡新人大会 3年実力テ スト(弁当)	29日
30日 郡新人大会 予備日 (弁当持参)	10月1日	2日 専門委員会 (前期最終)	3日	4日 振替休業日 9/28分	5日 三地区新人 代表決定戦	6日 三地区新人 代表決定戦 予備日
7日 	8日 キャリアセミ ナー(1・2年)	9日 	10日 生徒交流会	11日 第1学期終 業式 生徒会役員 任命式	12日	13日
14日 スポーツ の日	15日 秋季休業日	16日 秋季休業日	17日 第2学期始 業式	18日	19日	20日
21日 教育実習 (~11/11)	22日 思春期保健 体験学習(保 育体験)	23日	24日 	25日 合唱祭	26日	27日

<お知らせ>

○郡新人大会の予備日30日(月)も**弁当持参日**です。よろしくお願いいたします。



○10月11日(金)1学期終業式と17日(木)2学期始業式は、両日とも給食があります。

今年2回目の吉田浜 クリーンアップ作戦

14日(土)、あいにくの雨模様となりましたが、まち協主催の「吉田浜クリーンアップ作戦」が実施されました。6月の1回目の場所より北側の海岸で、今回は前回は上回る生徒の皆さんに参加してもらい、地域の方々といっしょに海岸清掃を行いました。途中からは雨も上がり、終了後のゴミの山とともに撮った写真は笑顔にあふれていました。



P T A 奉仕作業で きれいな校地に!

8月24日(土)朝6時に吉田中にお集まりいただいた保護者及び生徒の皆さん、当日はたいへんありがとうございました。お陰様できれいな校地になりました。整ったグラウンドで部活や生徒交流会を気持ちよく行うことができます。このように身の回りの環境を整えようとする生徒の育成に努めていきたいと思った朝でした。

